



宮城小通信

郡山市立宮城小学校

学校便り No.48

令和5年12月1日

文責：校長 伊藤 孝行

2023年最後の月12月に入りました。



12月と言えば「師走」です。師走は「しわす、しはす」と読み、その由来にはいろいろな説がありますが、その中でもっとも有名な説は、師匠である僧侶がお経をあげるために東西を馳せる(走り回る)月という意味の「師馳す(しはす)」だということです。

クリスマスソングが聞こえてくると、クリスマスプレゼントの準備や大掃除、年賀状作成、お正月の用意等が重なり忙しさがマックスになります。慌てないように計画的に進めていきたいものです。

大成功だった5・6年生調理実習！

5年生は2種類の味噌汁とご飯、6年生は、ご飯に合うおかずを目標に実習に臨みました。



少ない人数ですが、みんなが協力して頑張ったので時間内に美味しくつくることができました。



子どもたちの満足しきった笑顔が、調理実習の成功を物語っています。

6年生企画「全校で仲良くなるゲーム大会」

6年生の提案で、ゲーム大会を開いて全校生が仲良くなるというイベントを行いました。



6年生が考えたゲームは、チーム対抗で腰に着けたたしっぽを取り合うというものです。1・2年生も最後まで楽しめるよう2本しっぽをつけるハンデをつけてくれました。全校生が思い切り走り回り、楽しい時間を過ごすことができました。

今年度の読み聞かせが終了しました。

地域のボランティアの皆様毎週水曜日の朝の時間に読み聞かせをしていただいていたのですが、11月29日をもちまして今年度は終了しました。



お陰様をもちまして、落ち着いて一日をスタートすることができたことに加え、色々な種類の本に興味をもつ子供が増えました。皆様のご支援に心より感謝申し上げます。

インフルエンザが大流行しています！！

郡山市内では、**毎日1000人を超える**小中学生が、インフルエンザに感染しています。

予防接種で重症化を防いだり、**手洗い・消毒**で感染を予防したりしていきましょう。